

Les Sataniques ou adorateur de satan - 1/2

Toute les explications sur cette secte.

Le point de vue par la bible chrétienne

Selon la bible [1 jean 5 : 19], "Le monde entier est sous le pouvoir de satan ". [APOCALYPSE 13 : 18] dit : "Qui aura intelligence calcule le numéro de la bête,..., et son numéro est 666". Dans la bible, le 6 représente le mal et le 3 représente beaucoup. 666 veut donc dire beaucoup de mal. C'est le numéro de satan.

Dans la bible, satan est un ange de qui s'est rebélé parce qu'il est devenu jaloux de l'adoration que tous les autres anges portaient a Dieu. Satan était un des anges les plus importants du royaume de Dieu. Et, comme toutes les créatures intelligentes que Dieu a crée (y compris les humains), satan lui aussi avait le choix. Il s'est rebélé et beaucoup d'autres anges avec lui (démons). Mais il n'en est pas resté la ! Il a soulevé deux questions aprés sa rebéllion.

- 1 : Dieu avait-il le droit de diriger l'univers et était-il en train de priver l'humanité de la liberté de pouvoir se gouverner ?
- 2 : Est ce que tant les humains comme les anges pouvaient rester fidèles a Dieu sous le domaine de satan ?

C'est pour ces deux questions que Dieu n'a pas détruit satan tout de suite, parce que le détruire n'aurait pas résolu ces deux questions. Pour élucider ces questions, Dieu a donné a satan une période de temps. NOUS vivons dans cette période de temps. Durant cette période, Dieu a permis et permet a l'humanité d'essayer toutes les formes de gouvernements possibles, mais aucun n'a marché et jamais aucun ne marchera convenablement. quant à la deuxième question, ça se résout depuis les temps de job jusqu'a aujourd'hui. [job 1 : 7-12]

Pour atteindre son but, le Satan biblique influence les humains, il leur fait croire a, par exemple, la vie aprés la mort. Si le voodoo, la magie noire, les rituels sataniques existent, ce n'est pas pour rien. Et si vous n'y croyez pas, prenez rendez vous chez un vrai voyant et il vous arrivera des choses que vous ne pourrez jamais expliquer. C'est clair qu'il y a des charlatans, mais il y a des vrais sorciers (eres) et vrais voyants. Tel est le point de vue de la bible sur Satan, personnage qui s'est rebélé contre Dieu et personnage qui a inspiré tout le mal commis.

Le point de vue par The Satanic Bible

Maintenant, les satanistes voient Satan d'un autre point de vue... La plupart d'entre eux sont athées, donc ils ne croyent pas en Dieu ni en Satan en tant que personnage. Ils croyent en Satan comme symbole de révolte, comme symbole du pouvoir du mal, comme une force de la nature. Leurs idées ressemblent étrangement aux idées d'Hitler. Dans The Satanic Bible, Anton Szandor LaVey dit : " béni soit le fort, maudit soit le faible "... Cependant, ce qui m'attire dans le satanisme n'est pas cette idée, mais le côté mystique et occulte. J'ai peur de me lancer dans la magie noire, mais je sens que je vais le faire un jour ou l'autre, donc... Satan est pour eux une source de magie... Dans un rituel qui s'appelle BLACK MASS (dernier chapitre de book of lucifer), satan est sencé apparaitre... Je suis tres excité a l'idée de voir des trucs pas normaux arriver... J'en ai vus, mais pas des comme ça !!!

Pour continuer, voici les projets des satanistes pour notre monde : un peu barjo, mais original au moins... je suis cependant partiellement d'accord sur le point 2 et 3 de ce texte... Je crois que sans tolérance, on ne peut pas vivre !



Les Sataniques ou adorateur de satan - 2/2

Je suis par contre en désaccord avec tous les autres. Surtout avec le point 4 !!! Ils prônent la différence du fort avec le faible et ils veulent faire du clonage pour contenter ceux qui n'ont pas réussi a se trouver la femme de ses rêves ? Ce dernier ne serait-il pas faible ??? Il y a, a mon avis, contradiction...

Mais bon... Comme je le dis plus haut, je n'ai pas exactement les mêmes idées des satanistes et je ne suis pas sataniste...

Mais il existe deux sortes de satanistes : les croyances de l'autre sorte de satanistes sont celles des chrétiens, mais a l'envers ! Au lieu de vénérer Dieu, ils vénérent Satan... Ils lui font des actes d'adoration, des pactes, des rituels de vénération, des sacrifices (animaux ou humains), etc...

Mon point de vue

Je crois en Dieu, comme quelquechose de supérieur, une forme de vie non matérielle qui existe dans l'univers ou peut etre même en dehors de l'univers. C'est surement cette forme de vie qui nous a crées... Je crois et je suis certains principes de la bible chrétienne et du coran musulman... La plupart des conseils donnés apportent vraiment des bonnes choses... Il y a un conseil, qui est vraiment un des meilleurs et que je suit a la règle... NE FAIT PAS AUX AUTRES CE QUE TU N'AIMERAIS PAS QU'ON TE FASSE. Celui-la, c'est LE CONSEIL. Ceux qui ne le respectent pas, sont d'ores et déjà des cons!.

Je suis convaincu que les forces du mal existent, guidées par satan ou pas... je les sent, je suis tres attiré par ces forces, la nuit est mon élément et c'est pour ça que je veux tout connaître... même si je sais que ça finira peut etre tres mal... mais dans ce monde, on finira de toute façon mal!!!!